

**Observations de Frédéric BLONDEL
reçues le 23 septembre 2019 à 16h56
concernant l'enquête publique KILMAS HOUCK (SCEA) à PITGAM**

Bonjour,

J'apporte mon soutien au projet d'installation d'une Jeune Agricultrice sur un projet de développement d'un élevage de poulets et d'une station de compostage à Pitgam, porté par la SCEA KILMAS HOUCK.

Il est indispensable de préserver le potentiel d'approvisionnement local en produits issus de l'agriculture locale, avec une traçabilité irréprochable et un respect de toutes les réglementations en vigueur.

A la fois pour préserver une dynamique agricole au niveau départemental et régional par l'installation et l'embauche de main d'oeuvre locale, mais également le tissu d'emplois qui y sont liés. Citons par exemple les emplois chez Lionor à Steenbecque.

Il ne faudrait pas que les approvisionnements des consommateurs de la Région ne le soient que par des importations de produits dont la traçabilité peut être mise en doute.

Vous souhaitant bonne réception de cette contribution en faveur du projet,

Bien cordialement

Frédéric Blondel
476 rue de Liencourt
62810 DENIER